

El presidente de la JCCM, José María Barreda, el secretario general de Agricultura del Ministerio, Josep Puxeu, y la consejera de Agricultura, Mercedes Gómez, brindan con vino de la región, tras la aprobación de la reforma de la OCM del Vino.

Presidencia  
Castilla-La M

## La Unión Europea aprueba la reforma de la OCM del Vino

### El Gobierno regional se muestra muy satisfecho con el contenido del texto final aprobado en Bruselas

#### El arranque del viñedo, una medida social

Por mayoría cualificada, los ministros de Agricultura comunitarios llegaron el 19 de diciembre a un acuerdo para la revisión de la Organización Común de Mercado (OCM) del Vino, la propuesta del texto definitivo define la forma de apoyar al sector y flexibiliza el proyecto inicial presentado por Bruselas.

Esta reforma va a suponer un antes y un después para el sector vinícola de España y particularmente para Castilla-La Mancha que posee el mayor viñedo del mundo con algo más de 600.000 ha. "Afortunadamente esta opción contempla prácticamente todo lo que Castilla-La Mancha había pedido, nos sentimos orgullosos y esperamos que sea un buen instrumento para que este sector siga siendo un referente a nivel internacional", manifiesta la consejera de Agricultura, Mercedes

La Unión Europea (UE) aprobó el 19 de diciembre la **reforma de la OCM del Vino**, que entrará en vigor el **1 de agosto de 2009**, el mencionado texto va a suponer un antes y un después para el **sector vinícola de España** y en especial de **Castilla-La Mancha**, que cuenta con más de **600.000 hectáreas de viña** que posibilitan nueve millones y medio de **jornales**. Esta reforma de la **OCM** contempla prácticamente todo lo que **Castilla-La Mancha** había pedido, un menor número de hectáreas de **arranque de viñedo** -de las 400.000 previstas en principio para toda la **UE** sólo se han aprobado 175.000-, se ha conseguido reducir en una cantidad importante el dinero de la **OCM** que va a pasar a **Desarrollo Rural** y, sobre todo, el punto más difícil de la **negociación**, mantener durante un **periodo transitorio** de cuatro años las **ayudas al mosto** y al **alcohol de uso de boca**, pasado ese tiempo se transformarán en **ayudas directas al viticultor**.

Estas medidas han sido acogidas con agrado por todos los **sectores implicados** en la **negociación**, desde el **presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda**, que ha manifestado su satisfacción ya que esta **OCM** "simboliza un éxito colectivo", hasta representantes de **organizaciones agrarias** y **profesionales** del sector. El **secretario de estado de Agricultura, Josep Puxeu**, aseguró que esta Región ha sido la más **beneficiada** por este acuerdo "porque es el mayor viñedo del mundo y su influencia ha sido relevante en la **negociación** de la **OCM** en **Europa**".

En la siguiente entrevista, la **consejera de Agricultura, Mercedes Gómez**, nos desvela los aspectos más importantes de los acuerdos aprobados en **Bruselas**.

Gómez. Esta medida se contempló en primera instancia con 400.000 ha. de arranque de viñedo en toda la UE y lo que se ha aprobado son

175.000 ha., que se pueden arrancar en tres años en las zonas menos competitivas, con una prima por arranque que se incrementa en valor en

un 20% el primer año y en un 10% el segundo y tercero, lo que permite que fundamentalmente sea una medida social que prioriza cuando se